

El PSPV exige al Consell que derogue la reserva de suelo para el trasvase del Ebro

EFE

El diputado del PSPV en las Cortes Valencianas Francesc Signes instó ayer al Consell a derogar el plan que aprobó en 2005 para reservar el suelo por donde pasaría el trasvase del Ebro después de que el PP haya hecho «una renuncia expresa» a este proyecto (en alusión a que no se nombra en su programa). Signes se remitió al Plan de Acción Territorial de Carácter Sectorial de Corredores de Infraestructuras, cuyo objetivo es «mantener la base por la que discurre el trazado» autorizado en el derogado Plan Hidrológico Nacional (PHN).

El dirigente socialista recordó que la aprobación de esta reserva de suelo se produjo una vez derogado el PHN, en previsión de que el PP ejecutara dicha obra si ganaba las próximas elecciones generales del 9 de marzo. Este Plan de Acción Territorial afecta a 65 municipios -20 en Castellón, 37 en Valencia y 8 en Alicante- y comprende 155 kilómetros cuadrados de superficie, de los que el 40% «pertenece a suelo de especial protección en el que se encuentran cuatro lugares de interés comunitario por su elevado valor ecológico».

Signes subraya que en el restante 60% de terreno afectado se impide «alojar actividades industriales, productivas y terciarias o de servicios, necesarias para el crecimiento económico y el bienestar» de los ciudadanos de la Comunidad. «La renuncia expresa a la ejecución del trasvase es una tomadura de pelo a los valencianos», insistió Signes, quien exige que el presidente Francisco Camps y el candidato popular Mariano Rajoy «pongan punto final a este engaño, porque los dos sabían que el trasvase no iría en el programa electoral por inviable».

En respuesta a Signes, el vicepresidente primero y portavoz del Gobierno valenciano, Vicente Rambla, aseguró que la reserva de suelo para construir la conducción del Ebro «tiene hoy más actualidad que nunca, se hace necesario más que nunca tener ese espacio, porque a partir del próximo 9 de marzo la sociedad valenciana está convencida que el Gobierno que salga de las urnas, que tendrá distinto color político que el que ahora gobierna en España, sí que tendrá esa sensibilidad que necesita la Comunidad para resolver sus problemas de infraestructuras de todo tipo y especialmente de agua».

Rambla realizó estas declaraciones en la rueda de Prensa posterior al Pleno del Consell tras ser preguntado por la presentación de la proposición no de ley en las Cortes para instar al Consell a que libere la reserva de suelo que aprobó en el 2005.

El portavoz del Consell señaló que los socialistas valencianos «pueden vivir al margen de la realidad de la Comunidad, en el autismo que les acompaña en los últimos años». Explicó que el PP, el PP-CV y la Generalitat están «más firmes y convencidos que nunca de la necesidad de que venga agua a esta comunidad de las cuencas en las que sobra, y la del Ebro es una de ellas».

